

SOCIÉTÉ BOTANIQUE DE LA DROME

Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 13 avril 2019
Dans la salle de conférences du CEFA

Présents :

Frédéric Bouffard
Claude Misset
Colin Deforge
Maryse Karst
Erik Sylvander
France Sylvander
René Roux
Paul Tahmazian
Gilles Scapatucci
Nicole Obrego
Georges Colombel
Alain Nivon
Maryse Karst
Christian Jarrin
Michel Thivolle

Excusés :

Fabienne Camacho
Jean jacques Galzin
Louis Rochas
Louisette et André Bart

Bilan financier

Recettes		Dépenses	
Solde 2017	1649,72		
Cotisations	470,00	Collation 2018	25,65
Ventes Revue	150,20	Envois postaux	36,00
		Adhésion SFO	20,00
		Site internet	51,44
Total recettes	620,20	Total dépenses	133,09
Excédent 2018	487,11		
Bilan à fin 2018	2136,83		

Le bilan financier est mis aux voix et approuvé à l'unanimité.

Activités de l'exercice 2018-2019

Dix sorties ont été organisées au cours de la saison :

- 5 mai dans le mésoméditerranéen à Sahune
- Le 12 mai le Ruas sur Sauzet :
- Le 26 mai Le col de Toutes Aures
- Le 2 juin Les plaines sur Eyzahut
- Le 16 juin La montagne de Saint-Pancrace.
- Le 7 juillet Vassieux-en-Vercors
- Le 6 octobre Sortie champignons au Col de la machine
- Le 20 octobre au Grand Veymont
- Le 5 décembre Rochefort en Valdaine

La SBD est présente à divers comités de pilotage :

- Massif de Saou et crêtes de la Tour
- Sables du Tricastin
- Grotte à chauves-souris de Baume-Sourde
- Pelouses à orchidées des lisières du Vercors occidental
- Pelouses et habitats rocheux du rebord méridional du Vercors
- Monts du Matin, Combe Laval, Val Sainte Marie
- ENS St Maurice
- Site des Couriasses
- Forêt alluviale, rivières et gorges de l'Eygues
- Rivières du Roubion

Les deux derniers sont nouveaux.

La SBD collabore aussi sur la Réserve des Ramières et le PIHF Conservation et Habitats.

Sorties 2019:

On envisage les sorties suivantes :

- 27 avril : Pelouses et détroits de Donzère (Paul)
- 11 mai : Saint Uze (Claude)
- 25 mai : Plateau d'Aleyrac (Paul)
- 8 juin : Borne commune de Glandage (Claude)
- 15 juin : Marais des Bouligons (Colin)
- 22 juin : Les Trois Becs (Paul)
- 19 octobre : Forêt de Lente (Frédéric)

On envisage par ailleurs une sortie mi-février 2020 sur l'Herbasse (Maryse), et une en avril 2021 dans le Nord de la Drôme (Nicole).

D'autres sorties sont proposées pour le futur. Par Colin : la Montagne de Piégros dans les gorges de Pommerol, le plateau de Savel, le canyon des Guelards (au-dessus des gorges d'Omblèze), la montagne d'Aucelon, les milieux alluviaux, la forêt du Sapet ; Par Claude : une visite à l'herbier de Gap, avec une sortie (deux jours, gîte à prévoir).

Psychodromia No 3 :

120 pages d'articles ont déjà été recensées. Se pose la question de la mise en pages, et puis de l'impression.

On se fixe la limite de début juillet pour la réception d'articles.

Constitution du nouveau bureau :

René Roux ne souhaitant pas rester Vice-Président, Maryse Karst en accepte la charge. Elle est élue à l'unanimité. Le nouveau bureau est donc composé de :

Président	Frédéric Bouffard
Vice-Président	Maryse Karst
Trésorier	Claude Misset
Secrétaire	Erik Sylvander

Renouvellement du Conseil d'Administration

L'Association compte actuellement de l'ordre de 30 adhérents.

Le CA est ouvert à tous les intéressés.

Les mandats suivants sont à renouveler :

René Roux
Odile Heurtebise
Roger Jeannin
Colin Deforge
France Sylvander
Michel Thivolle
Frédéric Bouffard

Les intéressés se représentent. Ils sont élus à l'unanimité.

Pour le prochain exercice, le CA sera donc composé de :

Frédéric Bouffard
Colin Deforge
Jean Jacques Galzin
Odile Heurtebise
Roger Jeannin
Maryse Karst
Claude Misset
René Roux
Gil Scappaticci
Jorg Schleicher
France Sylvander
Erik Sylvander
Paul Tahmazian
Michel Thivolle
Jean François Tisserand

Présentation

Claude Misset présente un travail en cours sur les recensements botaniques dans les communes de la Drôme. Il s'agit de comparer la répartition des plantes avec les indications relatives à l'altitude, à la géologie et au climat. Les cartes obtenues donnent une image claire des résultats, parfois biaisée par la dilution due aux communes étendues en altitude et en climat.

La séance se termine par un verre de l'amitié.